

# Une nouvelle directrice à l'école

L'école de Saint-Martin-de-Bernegoue a accueilli, à la rentrée, soixante-sept élèves et une nouvelle directrice. Sabrina Cousseau a pris la suite d'Amélie Debenais, partie en Charente-Maritime.

Après un parcours professionnel où elle a vécu diverses expériences et formations, Sabrina Cousseau a fait le choix de devenir enseignante. L'an passé, elle était directrice de l'école de François.

## Une journée sur la biodiversité

L'établissement a choisi de conjuguer cette année les thèmes des contes et des arts. Tandis qu'une journée de la biodiversité aura lieu avec le CNRS (Centre national de la recherche scientifique) cet automne, d'autres actions sont en cours d'organisation pour cette année scolaire. Sabrina Cousseau consacrera ainsi



Sabrina Cousseau est la nouvelle directrice de l'école. (Photo NR)

chaque semaine à un thème culturel avec sa classe de CE2-CM1. Sa collègue Nathalie Baudé a en charge la classe de CMI-CM2, et Florence Babin la classe de petite et moyenne section.

L'école fait partie du regroupement pédagogique avec Jus-

corps. Un service de transport relie les deux communes. Un service de portage des repas confectionnés à la cuisine de Saint-Martin et portés à la cantine de Juscorps est également mis en place. Le syndicat intercommunal du Marmais porte la gestion de ces services.